

学校教育目標

「たくましく未来を切り拓く児童の育成」

学校だより

ささぶえ



令和4年度 No. 9 2022. 7. 20(水曜日)

発行文責：北代 大

さあ夏休み！

1学期が今日で終わります。今学期の授業日数は69日間でしたが、あっという間に終わったように感じます。コロナ禍でもたくさんの行事を行いました。子どもたちや職員も、みんなそれぞれよく頑張った1学期だったと思います。6年生は最上級生としていろいろな場面で責任をもって行動しています。1年生も学校に慣れてきました。教室から元気な挨拶や発表の声が聞こえてきます。2年生から5年生もそれぞれに頑張りを見せ成長を感じます。転校生も来て嬉しく思います。児童全員で60名になりました。

学校教育目標「たくましく未来を切り拓く児童の育成」をめざしてきました。子どもたちみんなが、毎日元気に登校して、友だちや先生と共に学び、楽しいことやトラブルも経験しながら、人とのかかわりの大切さを学び、優しい子どもに、たくましい子どもに成長して欲しいと思います。

確かな学力、生きる力をつけることができたか考えます。登校しぶりをする子どもや基礎学力がっていない子どももいます。「もっと支援ができないか。このままでいいのか。」悩むことも多々あります。校長として責任を強く感じています。

1学期の反省は夏休み中に行い総括します。2学期以降の課題を明らかにし、職員全員で、「チーム竹島小」で取組んでいきます。

今日5校時に終業式をしました。子どもたちに、今学期頑張ったことやまだまだ鍛えて欲しいことを話しました。夏休みは、学校中心の生活から家庭や地域での生活になります。私からの願いは、子どもたちみんなが元気に楽しく、安全に過ごすことです。子どもたちが安全で有意義な夏休みを過ごすために、家庭や地域でしっかり見守ってあげてください。よろしくお願いします。

夏休みの生活については、各学年での指導や、児童会のきまりがあるので、プリント等を読んで親子でよく確認ください。

夏休みをお願いしたいこと

- 1 安全第一で健康に過ごす。
 - ・規則正しい生活で、健康に十分注意しましょう。
 - ・車や人が増えます。事故や事件に合わないよう十分に気をつけましょう。
 - ※特に、水と交通の事故には注意しましょう。
 - ・熱中症に注意しましょう。
 - ・コロナ対策を忘れずに気をつけましょう。
- 2 自主、自立の力をつける。
 - ・計画的な夏休みを過ごしましょう。
 - ・長い休みだからできることを見つけてやってみましょう。
 - ・家族の一員として、自分にできる手伝いを決めて毎日続けてやりましょう。

確かな成長があります

子どもたち一人一人、できるようになったこと、成長したことがあります。一日一日の成長は、はっきりわからなくても、4月から振り返ると、しっかり成長したことが実感できます。

そのよい機会が今日です。「あゆみ」を見ながら、頑張ったこと褒めてあげてください。課題があれば、「これも頑張れるといいね。」と親の気持ちを伝えてあげてください。

夏休みの行事予定

愛校作業	8月20日(土曜日)
	7:30~10:00
内容	校庭と畑の草引き(児童)、草刈り草の処理、サッカーゴールの移動、溝の土あげと処理、マストたて、資源回収等
予備日	8/27(土)

引き続き、ご家庭で、「手洗いうがいの徹底」、「部屋の換気」、「不要不急の外出」等について、ご指導よろしくお願いします。

一日も一刻も早く新型コロナウイルスが終息するよう、みんなで乗り切りましょう。

2学期始業式は、
9月1日(木曜日)
※普段通り登校です

